



Una exposición repasa la historia de los cuadernos escolares

O. C.
SALAMANCA

La Universidad de Salamanca inauguró ayer en la Hospedería de Fonseca una exposición titulada *Cuadernos escolares*, que repasa la historia y la evolución de estos materiales de estudio durante el pasado siglo XX.

La muestra se compone de una serie de paneles explicativos de marcado carácter didáctico, en los que se dan a conocer los diferentes utensilios usados en la escritura en la escuela durante el pasado siglo. Desde los habituales cuadernos individuales a otros ejemplos, como los colectivos del conjunto de la clase de los que cada día se hacía cargo un alumno a los oficiales, los cuadernos de labores o los de prácticas de los



Exposición de cuadernos y otros materiales escolares en Fonseca.

J. M. GARCÍA

estudiantes de magisterio. Así lo explicó en la apertura de la muestra el profesor de la Escuela de Magisterio de Zamora y comisario de la exposición, Bienvenido Martín Fraile.

Precisamente, esta exposición viene a coincidir con la inauguración del Museo Pedagógico de la Universidad de Salamanca en Zamora, el pasado miércoles.

De esta manera, uno de los principales objetivos de la muestra es difundir este centro del campus Viriato y dar a conocer sus contenidos, según explicó el director del servicio de Actividades Culturales de la Universidad de Salamanca, Manuel Heras, que informó también de que la exposición está concebida para ser itinerante. ■